

Autorin: Sabine Ludwig

Die schrecklichsten Mütter der Welt

Eindeutig: Emily, Bruno und Sofia haben die schrecklichsten Mütter der Welt. Bruno möchte lieber Boxen als Klavier spielen, Emily muss ihrer chaotischen Mutter immer aus der Patsche helfen und Sofia kann es ihrer Mutter sowieso nie recht machen. Alle drei nehmen auf www.die-schrecklichsten-muetter.de an einem Wettbewerb teil. Kurze Zeit später geschieht ein Wunder: die drei Mütter verschwinden und nette Tanten ersetzen sie. Aber als die drei entdecken, dass die Tanten eigentlich Roboter Puppen sind, suchen sie zusammen ihre Mütter. Auf der Suche nach den Müttern erleben die drei ein spannendes Abenteuer.

Ich empfehle dieses Buch allen, die mit ihren Müttern nicht zufrieden sind.

Bastian